

## 読書週間3

6月6日（火）、朝読書の時間に、PTA 読み聞かせクラブの皆様による読み聞かせがありました。

どの教室でも集中して聞き入る子どもたちの姿がありました。



6月9日（金）朝読書の時間には、ペア読書が行われました。ペアの上の学年の人が本を選び、下の学年の人に読み聞かせる活動です。春の読書週間の取り組みとして行っていたものですが、コロナの感染予防に伴い中断していました。

それぞれのペアで6，5，4年生が本を読み聞かせ、1，3，2年生が本を見ながら聞き入っていました。こちらも、落ち着いて活動に取り組み、読書を楽しむ姿が見られました。



またこの週の5日（月）には、釜利谷消防出張所の方を講師に招き、救急救命法講習を行いました。水泳学習に備え、教員一人一人が人命救助の方法を確認し、実習しました。

そして8日（木）の朝会で、プール開きを行いました。水泳学習の約束などを確認した後、1年生の代表2名にカギを渡しました。15日（木）から、気温、水温などの条件を満たせば、プールでの水泳学習を行っていくことになります。

この日は、全校で体育館に集まって行う朝会を、およそ3年ぶりに行いました。

